Antrag Nr. 15-F-08-0009 Linke&Piraten

Betreff:

Landesförderung für Stadtjugendring übernehmen -Antrag der Stadtverordnetenfraktion Linke&Piraten vom 28.01.2015-

Antragstext:

Das Land Hessen hat die Integrationsarbeit des Stadtjugendrings in den letzten drei Jahren mit 25.000 EURO unterstützt. Die Förderung läuft nun aus und gefährdet damit die hervorragende Arbeit des Stadtjugendrings.

Gerade in Bezug auf die Integration von Jugendlichen mit Migrationshintergrund ist der Stadtjugendring ein unverzichtbarer Partner.

Der Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration möge daher beschließen:

Der Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration lädt den Stadtjugendring zur nächsten Sitzung des Ausschusses ein, damit dieser sich und seine Projekte vorstellen und die Folgen des Wegfalls der Förderung auf die weitere Arbeit erläutern kann.

Darüber hinaus bittet der Ausschuss die Vorsitzende Michaela Apel, dem Ausschuss für Soziales und Gesundheit vorzuschlagen, der Vorstellung beizuwohnen, da die Arbeit des Stadtjugendrings auch dort hohe Bedeutung hat und vom Amt für Soziale Arbeit gefördert wird.

Wiesbaden, 28.01.2015